
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台市立将監西小学校 学校運営協議会だより 

欅っ子応援団通信！ 

大きもだめし大会について 
今年も７月３１日（水）１９：００より行います。２回目となるこのイベントは， 

昨年１２０名以上の皆様に参加していただき，大いに盛り上がりました。今年度は 

ボランティアスタッフやお客さんに，地域の方々も御参加いただけるよう，呼び掛 

けを行っていきたいです。飛び込み参加も歓迎ですので，７月３１日はぜひお気 

軽に西小学校に遊びにいらしてください。お待ちしています！ 

学校ボランティア防犯巡視員について 

現在西小学校では，１３名の地域の皆様が防犯巡視ボランティアとして活動してくださっていま

す。下校の様子を中心に見守り活動をしてくださっていて，危険個所の確認やけがの通報など，児

童の安心安全な下校に大きく貢献してくださっています。しかしながら，中にはご高齢の方もおら

れ，今までのような巡視体制の安全性を確保するとなると，退任に伴う後任の方の準備が必要にな

ってくるのではないかということで，以下のような提案がありました。（一部抜粋して紹介） 

 

 

 

 

 

 

       子供たちの安心安全な登下校のために，今後も検討を続けていきたいと思います。 
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「プラスワン」の具体化・イメージ化 
現在学校運営協議会では，協働型学校評価目標「プラスワンを届けよう」の文言の具体化を進め

ています。その一環として，７月１６日には６年生児童と，２２日には教職員との対話会を行いま

す。それぞれの立場から「プラスワンとはどのような行動か」の考えを吸い上げ，今後の熟議で令

和７年度に向けて協働型学校評価目標をブラッシュアップしていく予定です。 

 目標を具体化することにより，学校，家庭，地域でどのような子供を育てていきたいかを明確に

し，それぞれの立場でより効果的な働きかけを行っていただけるようにしたいです。 

先週，第３回学校運営協議会が行われました。熟議として話し合われたことは以下の３点です。 

今年度西小学校では，９月に「荒川知子とファミリーアンサンブル」の皆さんを，そして１１月
２６日に「松本功さん（義足のマラソンランナー）と技師装具士の宮内博之さん」をゲストティー
チャーにお迎えして，心のバリアフリー授業を行う予定です。対象は３学年と６学年ですが，保護
者や地域の皆様にも，ぜひ参観いただきたいと思っています。詳しくは近くなりましたらお知らせ
したいと思います。 

■参加形態の多様化 
今までの巡視活動のほかに，朝夕の登下校時の見守りといった「ピンポイント活動」等参加形態の
多様化を図る。 

■協力意思のある方の登録制 
今すぐには協力できないが，状況が許せば協力したいという方を含め事前に登録していただき，退
任による交代や体制強化の増員の際の候補者となっていただく。 


